

# あひる組 (1才)



気温の高い日が続いていますね。子どもたちは、園庭で虫探しに追いかけて、暑さに負けず元気に遊んでいます。

最近ではクラスのお友だちの名前が気になり、「くちゃん」「くくん」と呼び合い、顔を見あわせ「おはよう」とお辞儀であいさつ。自分から近寄って行くあひる組のお友だちです。朝は、大好きなお家の人とはなれるさみしい瞬間ですが、お友だちが迎え入れてくれることが嬉しい様で、笑顔で遊び始めることが増えてきています。

これから本格的な夏がやってきます。晴れた日には水に触れて、夏ならではの遊びを楽しんでいきたいと思えます。水分補給や休息を十分にとり、無理なく元気に過ごしていけるようにしたいと思います。



## あひる組さん人気手遊び

♪パン屋さんでお買い物♪

皆の大好きなパンが出てくる手遊び。

鼻をつまんだり、ベ～をしたり、色んなパンに合わせ顔の表情が変わります。お友だちの顔を見合ってクスッと笑いが起こります。

♪ミックスジュース♪

いろいろな果物が出てくる手遊び。

『おくちはチェリー チュッ!』と投げキッスしてくれる姿がとっても可愛らしいです!

「もうっかい!」と何度もリクエストし、手遊びの大好きなあひるぐみのお友だち。是非お子さんと一緒に遊んでみてください。



## おねがい

- ホクナリンテープ貼って登園される方は、テープに記名の上背中に貼り、口頭またはノートに記入の上登園時にお知らせください。
- 「水遊び」ではお友達同士が触れ合うこともありますので、「手足の爪を短く」お切りください。ご家庭での衛生チェックをよろしくお願いします。

## 個人面談

お忙しい中、日程調整等ご協力をありがとうございます。お子様のおうちでの様子、保育園での様子、ご質問、ご要望など、お話してできることを楽しみにしております。

## シャワーの様子

暑く汗をかいた日、保育園では清拭やシャワーで汗を流しています。初めは緊張した様子の子どもたちでしたが、タオルのひやっとする感触やシャワーの心地よさにニコニコ楽しそうにしています。シャワーが始まると知ると、ズボンを脱ごうと一生懸命な表情がとても可愛らしいです。



< 今月のおたより担当 : >